

**ADVIERTE EL PRESIDENTE**

Si GN no pasa a Sedena, quedaría en manos de 'neofifís'.

PÁG. 31

PIDE NO POLITIZAR LA SEGURIDAD

“Se formarían neofifís”, si la Guardia no pasa a Sedena, advierte AMLO

El Presidente no comparte la postura de Monreal de buscar consensos en el tema

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante la discusión en el Senado de las reformas reglamentarias para que la Guardia Nacional pase a ser parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a la oposición a que no politice la seguridad.

“Si los senadores deciden que no van a votar por que se militariza el país, ya cumplimos, y voy a estar constantemente planteándolo”.

“Imagínense se deja (a la Guardia) en Seguridad Pública, en Gobernación, nos salen los neofifís, estos que se formaron durante el

periodo neoliberal; es cosa de verlos, como en serie, sus ropas, sus cortes de pelo, con aspiraciones de poder, sin ideales, sin principios, aspiracionistas, capaces de todo, una especie de neofifís, todos ellos. No, esto no se puede volver a repetir”.

Consideró que eso podría propiciar que en 10 o 15 años en la Guardia Nacional hubiera “Garcías Lunas”.

“Si fuesen responsables los opositores, los conservadores, deberían de estar apartando en el debate, en las diferencias, y darle un trato especial a seguridad, porque tiene que ver con todos. ¿Cómo se va a partidizar el asunto de la seguridad? ¿Qué le va a interesar a los de Guanajuato que están sufriendo tanto por la violencia si los que tienen mayoría no apoyan a la Guardia Nacional?

Porque políticamente son otros intereses, pero es no, no...”.

Resaltó que en esa entidad, donde gobierna el PAN y que está entre las seis que concentran 50% de los homicidios, hay más elementos de la Guardia Nacional que elementos

de las policías locales, “y aún así los del PAN votando en contra... No se les puede llamar hombres de Estado”.

Al Ejecutivo federal se le cuestionó por la posición de Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena, respecto de que está en contra

de que este tema se resuelva en *fast track* y prefiere los procedimientos y buscar acuerdos, a lo que respondió que no hay cabida para éstos.

“No hacemos alianzas cuando se trata de defender los intereses de la nación”, aseguró.

DIFERENCIA.

López Obrador consideró que es mejor dar responsabilidades civiles al Ejército, que estar “masacrando a la población”.